

# CCI califica de apropiadas las obras que adelanta la Alcaldía de Barranquilla

Por: **MÓNICA BOLAÑO E.**  
*Redactora Económica.*

La Cámara Colombiana de la Infraestructura considera que las obras de infraestructura vial y el Plan Maestro de Drenaje Pluvial que adelanta la Alcaldía de Barranquilla se están haciendo en forma adecuada, con los diseños apropiados y que van a hacer de mucho beneficio para la comunidad.

José Ignacio Vengoechea, presidente de la CCI, dijo que ha visto el proyecto de lo que se hará en la Calle 84 y le ha parecido un proyecto sensato, consecuente, que tiene un diseño que abarcaría las posibilidades del incremento de la escorrentía pluvial hasta por 100 años.

Con respecto a la Calle 79 con-

sidera que los diseños han sido acordes con las necesidades, lo mismo que la canalización del arroyo La María, que es en la carrera 54 entre la calle 48 y la Vía 40.

Precisamente sobre las obras de la Calle 79, Jaime Castro, presidente de Junta de la CCI y contratista de esta obra, dijo que los trabajos van de acuerdo al cronograma, que el objetivo de la obra es canalizar el arroyo desde la 52 hasta la 60 por medio de un box coulvert, ampliar la vía que de dos carriles pasará a tres y recuperar el espacio público. Ahora mismo se está trabajando en estos tres frentes, dijo. El contrato es de 8 meses y se finalizará en noviembre más o menos.

De otro lado la CCI informó que



*JAIME Castro y José Ignacio Vengoechea, directivos de la CCI Seccional Norte.*

realizará su Séptimo Encuentro Regional los días jueves 5 y viernes 6 de junio en el Hotel Dann Carlton de Barranquilla. En el evento se hará una evaluación y análisis de la agenda de infraestructura, en términos de promoción de proyectos de inversión, tanto nacionales como territoriales en los ejes ambiental, vial, portuario y aeroportuario.

La instalación la tendrán a su cargo el presidente de la Junta Directiva de la CCI, Jaime Castro Vergara, y el Gobernador del Atlántico, José Antonio Segebren, respectivamente. La

clausura la harán el presidente ejecutivo nacional de la CCI, Juan Martín Caicedo Ferrer, y la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez-Correa Glen.

La CCI espera que los candidatos a la Presidencia de la república, es decir Óscar Iván Zuluaga y Juan Manuel Santos asistan al evento ya que fueron invitados. El primero intervendría a las 11 y 30 de la mañana del viernes 6 de junio y el segundo, es decir el candidato presidente, a las 5 de la tarde del mismo día.